



30 Jahre Urlaub auf dem Bauernhof im Chiemgau

Beitrag

Anlässlich des 30-jährigen Jubiläums der Anbietergemeinschaft Urlaub auf dem Bauernhof im Chiemgau feierten Mitglieder, Werbepartner und Ehrengäste in der Camba Bavaria in Seeon ihren Festabend.

Mit einem kleinen Rückblick vom 1. Vorsitzenden Thomas Reitmaier und dem Geschäftsführer Raphael Röckenwagner machten die Gäste eine Zeitreise durch 30 Jahre Erfolgsgeschichte Urlaub auf dem Bauernhof im Chiemgau. 1992 hatten Veronika Plenk (damals 1. Vorsitzende) und die Bäuerinnen im Chiemgau den selben Traum: die optimale Vermarktung von Urlaub auf dem Bauernhof und eine hervorragende Wertschöpfung für die vergleichsweise kleinen Chiemgauer Betriebe. Der Maschinenring Traunstein mit dem damaligen Geschäftsführer Gerhard Maier unterstützten die Bäuerinnen sofort und übernahmen die Geschäftsführung und Organisation der Anbietergemeinschaft.

1993 erschien schon der erste Katalog Urlaub auf dem Bauernhof mit 75 Anbietern und fand reißenden Absatz. Der Katalog war ein voller Erfolg, so wurde alle zwei Jahre ein neuer Katalog erstellt. Mittlerweile hat sich dieser Katalog zu einem Reisejournal entwickelt und wird gemeinsam mit den Nachbar-Anbietergemeinschaften Chiemsee-Wendelstein und Rupertiwinkel-Berchtesgaden gestaltet und vertrieben. Der druckfrische neue Katalog wurde an diesem Abend der Öffentlichkeit präsentiert und fand großen Anklang. Er ist ab sofort bei den örtlichen Touristinfos, allen Werbepartnern und auch online als Blätterkatalog erhältlich. Die Anbietergemeinschaft konnte über die Jahre durch ständige hochwertige Weiterbildungen und Seminare stetig die Qualität steigern. Mittlerweile ist Urlaub auf dem Bauernhof im Chiemgau kein „billiger“ Urlaub, sondern ein hochwertiges Angebot der bäuerlichen Mitgliedsbetriebe. Das Qualitätsniveau wird ständig weiterentwickelt und durch die bundesweit einzigartige Einführung von Mindestpreisen kann auch die regionale Wertschöpfung für die Familienbetriebe gesteigert werden. Auch in Zukunft fußt der Erfolg von Urlaub auf dem Bauernhof auf vielfältigen Fortbildungen sowie auf Seminar- und Lehrfahrten.

Der Vorsitzende Thomas Reitmaier bedankte sich bei allen Werbepartnern für die langjährige gute Zusammenarbeit und bei der Camba Bavaria für die gastfreundliche Aufnahme. Ein spezieller Dank ging auch an alle Tourismusorganisationen und an den Landkreis Traunstein für die langjährige ideelle und finanzielle Unterstützung. In seinem Grußwort gab Herr Landrat Siegfried Walch das Lob zurück.

Er bedankte sich bei allen bäuerlichen Vermietern für die perfekte Symbiose zwischen (Land-) Wirtschaft und Tourismus in der Region. Er sicherte der Anbietergemeinschaft weiterhin die volle Unterstützung auf allen Kanälen zu.

Die Landtagsabgeordnete Gisela Sengl brachte es bei ihrem kurzen Grußwort auf dem Punkt, bei Urlaub auf dem Bauernhof wurden die Fremdenzimmer zu Gästezimmern und durch die liebevolle Betreuung auf den Höfen die „Fremden“ zu Gästen und oftmals sogar zu Freunden. Sengl sicherte ebenso ihre Unterstützung im Landtag zur politischen und finanziellen Förderung des Landesverbandes Urlaub auf dem Bauernhof in Bayern zu.

Bericht und Fotos: Anbietergemeinschaft Urlaub auf dem Bauernhof













Kategorie

1. Leitartikel

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Jubiläum
3. Seon
4. Urlaub auf dem Bauernhof